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В «Сухой порт» 
добавили «цифру»
Масштабирование площадок онлайн-торговли в Свердловской области 

способствует реализации  губернаторского проекта 

Сергей РЫБАКОВ 

Масштабирование 
распределительных центров 
крупных маркетплейсов 
в Екатеринбурге вносит вклад 
в реализацию проекта «Сухой 
порт», инициированного 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ. Вчера 
фулфилмент-центр Яндекс 
Маркета в Екатеринбурге 
посетил и. о. губернатора 
Алексей ШМЫКОВ. 

– По поручению главы ре
гиона идет большая работа по 
формированию «Сухого порта». 
Мы понимаем, что крупные рас
пределительные центры вос
требованы, именно здесь про
исходит перевалка грузов, их 
дальнейшая отправка по реги
ону и дальше на восток. И зада
ча – планомерно наращивать 
эту инфраструктуру. Сегмент 
электронной торговли на пике, 
и крупные логистические цент
ры, новые транспортные раз
вязки, развитие логистики, про
екты по увеличению объемов 
железнодорожных перевозок  – 
это как раз соответствует кон
цепции «Сухого порта», – отме
тил Алексей Шмыков 

На текущий момент склад 
Яндекс Маркета в Екатеринбур
ге обрабатывает товары более 
3 тысяч продавцов со всей стра
ны, из которых свыше полуто
ра тысяч из Свердловской обла
сти. География обслуживания – 
вся Россия. 

– Электронная торговля – это 
очень перспективное направле
ние торговли, мы видим, что 

оно стремительно развивает
ся, ежегодный прирост – десят
ки процентов, и пока потолка 
этому не видно. Такие склады – 
симбиоз современных способов 
продвижения товара, его хране
ния и доставки до покупателя. 
Главный в этой цепочке – поку
патель, все эти технологии раз
виваются для того, чтобы ему 
было удобно и комфортно, – 

сказала министр агропромыш
ленного комплекса и потреби
тельского рынка Свердловской 
области Анна Кузнецова.

Руководитель GRпроектов 
сервисов электронной коммер
ции Яндекса Борис Малышев от
метил, что фулфилментцентр 
в Екатеринбурге позволяет об
рабатывать до 50 тысяч заказов 
в сутки. 

– Такие центры действуют в 
основных логистических хабах 
федеральных округов. Наша си
стема позволяет вести учет ка
ждой единицы товара, которая 
поступает на склад и взаимодей
ствует с другими инструментами 
контроля, в том числе системой 
«Честный знак», которая ориен
тирована на контроль за оборо
том качественных сертифициро
ванных товаров и позволяет из
бежать контрафакта на площад
ке, – рассказал Борис Малышев.

Отметим, что для разви
тия проекта «Сухой порт» пра
вительство региона 26 октября 
одобрило поправки в закон о 
поддержке субъектов инвести
ционной деятельности. Проект 
разработан мининвестом Сверд
ловской области по поручению 
губернатора Евгения Куйвашева 
для закрепления возможности 
присваивать статус участника 
приоритетного инвестиционно
го проекта компаниям в сфере 
логистики, стимулировать ин
вестдеятельность в данном сек
торе экономики.

Только по двум флагман
ским проектам, которые в сред
несрочной перспективе форми
руют базу для развития «Сухо
го порта», ожидается привлече
ние инвестиций на сумму свыше 
13 миллиардов рублей, создание 
не менее 400 рабочих мест. По 
оценкам экспертов, на каждый 
рубль льготы придется не менее 
2,2 рубля налоговых поступле
ний в консолидированный бюд
жет Свердловской области.

пятница,  
27 октября / 2023

Главой Первоуральска 
переизбран  
Игорь Кабец

Действующего главу 
Первоуральска Игоря КАБЦА 
переизбрали на новый срок. 
Об этом корреспонденту 
«Областной газеты» сообщили 
в городской администрации.

При рассмотрении 
кандидатуры в гордуме его 
выбрали единогласно: Кабца 
поддержали 24 депутата 
из 24 присутствовавших. Второй 
кандидат, общественник Денис 
Степанченко, не получил 
ни одного голоса.

Изначально на пост 
градоначальника претендовали 
восемь человек. Помимо 
основных претендентов 
документы подавали 
экс‑депутат думы Асбеста 
Наталья Крылова, бывший 
директор по коммуникациям 
Уралвагонзавода Андрей 
Палатов, предприниматель 
Александр Пташников, советник 
генерального директора 
ОАО «Уралтрубпром» Владимир 
Вохмяков, подполковник 
полиции Александр 
Недоростов, общественник 
Анатолий Гаврилов.

В программе развития 
города у вновь избранного главы 
Первоуральска пять основных 
направлений: здоровый, 
комфортный, образованный, 
инновационный и безопасный 
город.

«В первую очередь, 
хочу поблагодарить коллег 
и депутатский корпус 
за оказанные поддержку 
и доверие. Сейчас основной 
задачей является совместно 
с депутатами подготовить 
консолидированный бюджет, 
который позволит нам 
реализовать намеченные 
планы на 2024 год 
и последующие периоды», – 
сказал в комментарии «ОГ» 
Игорь Кабец.

Игорю Кабцу 47 лет. 
Он родился и вырос 
в Первоуральске, с 1994 года 
работал на АО «Первоуральский 
новотрубный завод». Начинал 
с ученика токаря и прошел 
трудовой путь до начальника 
цеха № 2. С октября 
2018 года – глава городского 
округа Первоуральск. Игорь 
Кабец сменил на этом посту 
Валерия Хореева. Последним 
мэром, который управлял 
Первоуральском два срока, был 
Виталий Вольф, полномочия 
которого истекли в 2008 году.

Основной задачей на посту главы 
Игорь Кабец назвал подготовку 
бюджета
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Всероссийский образовательный интенсив собрал 
на Среднем Урале более 400 участников со всей страны
Яна КАЛМАКОВА 

Более 400 директоров, 
кураторов учебных групп 
и других сотрудников, 
работающих в организациях 
среднего профессионального 
образования, 
из 30 городов России 
приехали в Екатеринбург 
на Всероссийский 
образовательный интенсив 
для специалистов 
по воспитательной работе 
организаций СПО. Об этом 
сообщает пресс-служба 
министерства образования 
и молодежной политики 
Свердловской области.

– Воспитание молодого по
коления – это одна из самых 
важных задач, стоящих перед 

образовательной системой. 
Мы не только должны обеспе
чить качественное обучение, 
но и формировать у наших 
студентов ценности, навыки 
и компетенции, необходимые 
для успешной жизни в совре
менном обществе. Мероприя
тие призвано помочь вам об
меняться опытом, узнать о но
вых подходах и методах воспи
тательной работы, а также обсу
дить возникающие проблемы и 
найти решения. Вместе мы смо
жем создать благоприятную об
разовательную среду, которая 
будет способствовать разви
тию каждого студента и помо
гать им раскрывать свой потен
циал,  – сказал министр образо
вания и молодежной полити
ки Свердловской области Юрий 
 Биктуганов.

Программа интенсива вклю
чает интерактивные лекции, 
тренинги, практические заня
тия, посвященные организации 
воспитательной работы. В тече
ние нескольких дней участни
ки обсудят взаимодействие кол
леджей с работодателями и об
щественными организациями, 
связь СПО и бизнеса, цифро
вую безопасность, медиасопро
вождение воспитательного про
цесса, формирование позитив
ного инклюзивного простран
ства и экологическое просве
щение молодежи. Кроме этого, 
для участников организованы 
экскурсии в учреждения СПО 
Свердловской области и куль
турная программа.

Отмечается, что спикерами 
на образовательных площад
ках выступают президент Юж

ного федерального универси
тета Марина Боровская, глав
ный научный сотрудник Все
российского центра развития 
художественного творчества и 
гуманитарных технологий Ми-
хаил Рожков, профессора ве
дущих российских вузов, в том 
числе МГУ им. Ломоносова, Рос
сийской академии народного 
хозяйства и государственной 
службы, и другие эксперты в об
ласти образования и воспита
ния. По итогам обучения участ
ники интенсива получат серти
фикаты.

Образовательный интенсив 
реализуется в рамках федераль
ного проекта «Профессионали
тет» и проходит в Екатеринбур
ге с 24 по 27 октября.

Алексей Шмыков ознакомился с организацией процесса обработки заказов 
на складе Яндекс Маркета


